

Presidente cubano envía mensaje de felicitación a trabajadores del Hospital Militar Luis Díaz Soto



La Habana, 1 dic (RHC) El presidente cubano, Raúl Castro, envió una carta de felicitación al colectivo de trabajadores del Hospital Militar Central "Dr. Luis Díaz Soto", en ocasión del aniversario 55 de su fundación.

El miembro del secretariado del Comité Central del Partido, José Ramón Balaguer, presidió el acto político cultural efectuado este viernes en el propio centro de salud.

El coronel Manuel Castro Baras, director de la institución, destacó que el 3 de diciembre de 1962 fue inaugurado el popularmente conocido Hospital Naval por el entonces Ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Comandante Raúl Castro, con el objetivo de fortalecer el aseguramiento médico a los integrantes de la organización militar, así como a la población de la localidad.

Castro Baras destacó el cumplimiento de numerosas misiones dentro y fuera del país por el colectivo de la institución de salud durante 55 años consecutivos.

En el propio acto, se entregó la condición de fundadores del centro hospitalario al General de Ejército Raúl Castro y a José Ramón Balaguer.

Fuente: RRebelde/Carlos Serpa Maceira.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/149120-presidente-cubano-envia-mensaje-de-felicitacion-a-trabajadores-del-hospital-militar-luis-diaz-soto>



Radio Habana Cuba